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Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 19 (dezenove) dias do mês de abril do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se 

a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fábio Costa, 

Francisco Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João 

Catunda,José Márcio Filho,  Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olívia 

Tenório, Raimundo Medeiros, Silvânia Barbosa, Siderlane 

Mendonça, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para 

aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 

Expediente, como primeiro orador, o vereador Raimundo Medeiros 

destacou a data de hoje onde comemora - se o dia do índio e 

lamentou a ausência de políticas públicas por parte do Governo 

Federal para esse povo que é tão massacrado. Em aparte, a 

vereadora Silvânia Barbosa parabenizou o orador pela fala 

ressaltando os direitos da população indígena que não é respeitado. 

Retornando o orador deu mais subsídio sobre o assunto deixando o 

seu voto de repúdio pela ausência de ações do Governo Federal. O 

segundo orador, vereador João Catunda defendeu os interesses 

dos servidores públicos ressaltando as paralisações em busca de 

melhoria salarial. Em aparte, o vereador Joãozinho parabenizou o 

orador pela fala e sugeriu a Casa ouvir os servidores . O terceiro 

orador, vereador Valmir Gomes informou a realização de uma nova 

assembléia dos servidores públicos municipais onde a proposta do 
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prefeito foi rejeitada. Pediu a intervenção do presidente desta Casa 

junto ao prefeito em busca de uma solução digna para os servidores. 

Concordou com  a sugestão do vereador Joãozinho para receber os 

servidores neste parlamento. Relatou a situação da saúde pública 

informando a empresa que ganhou a concessão para administrar as 

unidades de saúde e outros. Em aparte, a vereadora Teca Nelma 

lembrou a solicitação que apresentou para uma audiência pública 

onde será debatido questões sobre o SUS. Retornando o orador,  

espera que a secretaria municipal de saúde apresente o plano quanto 

as mudanças com a concessão. O quarto orador, vereador 

Francisco Filho registrou a sua ida a cidade do Rio de Janeiro para 

conhecer o funcionamento do táxi e em conversa com o prefeito de 

Maceió apresentou sua experiência que poderá melhorar o táxi em 

nossa capital. Solicitou a retirada e arquivamento do projeto de lei de 

sua autoria sob o nº  26/2021 ao tempo em que solicitou a revogação 

da lei nº 6633 de 27 de abril de 2017 a parti daí fica a cargo do 

município disciplinar onde os food tructs devem funcionar e espera 

que a Casa faça algo de forma que não prejudique os proprietários. 

Em aparte, a vereadora Silvânia Barbosa  deixou o seu apoio ao 

orador e afirmou que não apresentar outro projeto para essa questão 

em consideração ao mesmo. Em aparte, o vereador Valmir Gomes 

solicitou a prefeitura enviar para esta Casa o projeto do plano diretor 

e opina que o projeto de lei nº 26/2021 de autoria do orador não 

deveria ser retirado.  Retornando o orador, justificou os motivos para 

a retirada do projeto que é de legitimidade da prefeitura e não deste 

vereador. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto 

de lei da vereadora Silvânia Barbosa - protocolo web nº 

04180077/2022. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa - 
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protocolo web nº 04180075/2022. Projeto de lei da vereadora Teca 

Nelma - protocolo web nº 04180073/2022. Projeto de lei da vereadora 

Teca Nelma - protocolo web nº 04180069/2022. Projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa - protocolo web nº 04170054/2022. Projeto 

de lei do vereador Oliveira Lima - protocolo web nº 04130033/2022. 

Projeto de lei do vereador Francisco Filho. Feita a chamada para a 

Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação do vereador 

Brivaldo Marques - em discussão única - protocolos web nº 

04130030/2022, 04130032/2022, 04130034/2022, 04130036/2022, 

04130041/2022 a 04130044/2022. Indicação do vereador Leonardo 

Dias - em discussão única - protocolos web nº 04130037/2022 a 

04130040/2022. Indicação do vereador Fernando Holanda - em 

discussão única e discutido pelos vereadores Francisco Filho, Gaby 

Ronalsa e Teca Nelma - protocolos web nº 04120052/2022, 

04120053/2022, 04130001/2022, a 04130017/2022, 04170001/2022 

a 04170051/2022, 04180003/2022 a 04180031/2022. Indicação da 

vereadora Silvânia Barbosa - em discussão única - protocolo web nº 

04180078/2022 a 04170081/2022. Moção de congratulação do 

vereador Siderlane Mendonça - em discussão única e discutido pela 

vereadora Gaby Ronalsa - protocolo web nº 04130022/2022 a 

04130024/2022. Moção de congratulação da vereadora Gaby 

Ronalsa - em discussão única e discutido pela autora - protocolo web 

nº 04170053/2022. Moção de repúdio do vereador Leonardo Dias - 

em discussão única, discutido e subscrito pela vereadora Gaby 

Ronalsa - protocolo web nº 04180090/2022. Projeto de lei do 

vereador Cal Moreira em 1ª discussão - protocolo web nº 

02170013/2022. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 1ª 
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discussão - protocolo web nº 01180011/2022. Projeto de lei da 

vereadora Teca Nelma em 1ª discussão - protocolo web nº 

12300071/2022. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 1ª 

discussão - protocolo web nº 08040011/2022. Projeto de lei da 

vereadora Silvânia Barbosa em 1ª discussão - protocolo web nº 

08040008/2022. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 1ª 

discussão - protocolo web nº 08040006/2022. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Leonardo Dias em 1ª discussão - protocolo 

web nº 01250017/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Leonardo Dias em 1ª discussão - protocolo web nº 01250019/2022. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo Dias em 1ª 

discussão - protocolo web nº 01270007/2022. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Leonardo Dias em 1ª discussão - protocolo 

web nº 01120011/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Leonardo Dias em 1ª discussão - protocolo web nº 12230013/2022. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Leonardo Dias em 1ª 

discussão, discutido e subscrito pela vereadora Gaby Ronalsa - 

protocolo web nº 01200035/2022. Projeto de decreto legislativo do 

vereador Oliveira Lima em 1ª discussão - protocolo web nº 

02160025/2022. Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca 

Nelma em 1ª discussão - protocolo web nº 02040026/2022. Moção 

de congratulação do vereador Galba Netto - em discussão única e 

discutido pelo autor. Projeto de lei do vereador Francisco Filho em 1ª 

discussão (relatoria especial da vereadora Silvânia Barbosa).  Pela 

ordem, o vereador Francisco Filho solicitou a realização de uma 

sessão extraordinária após o término desta para a apreciação em 2ª 

discussão do projeto de lei de sua autoria que revoga a lei 6633/2017, 

sendo deferido. Passando para o Expediente Final, não houve 
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oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada uma extraordinária após o término 

desta. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato 

e assino. Maceió, 19 de abril de 2022 – João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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